

## Pensionärs-Treffen im Dürkheimer Fass

25.07.2023

Zu einem Treffen der Pensionäre hatte der Landesverband Rheinland-Pfalz am Freitag, den 27. Oktober 2023, Interessierte in das berühmte Dürkheimer Fass in Bad Dürkheim eingeladen. Engelbert Werner, Sprecher Ruhestand im geschäftsführenden Landesvorstand, konnte eine erfreuliche Anzahl von ehemaligen Kriminalbeamten, die den teils sehr langen Weg in die Pfalz nicht gescheut hatten, begrüßen.

**Bei Wein und gutem Essen ließen es sich die Pensionäre gut gehen**

Auch die Landesgeschäftsführerin Tanja Schmitz-Werner und Landesvorsitzender Christian Soulier hatten sich die Zeit genommen an dem Treffen teilzunehmen.

Dafür gab es aber auch noch einen weiteren guten Grund, denn es stand die Ehrung unseres Mitglieds Werner Edinger für seine 50-jährige Mitgliedschaft im BDK an.

Zum Dank für seine Treue wurden ihm neben der Urkunde und der Ehrennadel gleich mehrere Präsente überreicht - und wie sich das in der Pfalz gehört, natürlich in flüssiger Form.



Christian Soulier nutzte im Anschluss die Gelegenheit über die Entstehungsgeschichte der aktuellen Organisationsreform zu informieren, die gerade für die Kriminalpolizei in Rheinland-Pfalz deutliche Verbesserungen beinhaltet. Dabei spannt er den Bogen von der letzten Reform im Jahre 1993 über die unermüdlichen Bemühungen des BDK zur Optimierung der Arbeitsbedingungen in der Kriminalpolizei bis hin zum aktuellen Stand der Umsetzung.

Letztlich wies er auch besonders auf das Positionspapier des BDK hin, in dem sich viele seit Jahren gestellte Forderungen finden, die nun in der bevorstehenden Reform umgesetzt werden.

Neben den Diskussionen über die aktuellen Veränderungen schwelgten die Pensionäre aber auch noch lange in Erinnerungen und ließen es sich dabei mit süffigen Pfälzer Wein und leckerem Saumagen gut gehen.

Kein Wunder, dass der Wunsch nach einer baldigen Wiederholung eines Pensionärs-Treffens von allen unterstützt wurde. Und ebenso wenig überraschend war, dass bereits der Mond bereits am Nachthimmel stand, als sich die letzten Ruheständler vom gastlichen Fass im Herzen der Pfalz verabschiedeten und den Heimweg antraten.